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AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, ÀS 

NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

OCTOGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM 

A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, 

CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA 

PRONUNCIAMENTO DO JORNALISTA ALEX DOS SANTOS FURTADO, DO PORTAL DE 

NOTÍCIAS JORNALISMO VERDADE, QUE FALOU SOBRE A SITUAÇÃO DE VIOLÊNCIA 

NAS ESCOLAS ESTADUAIS DE ARAUCÁRIA, ESPECIALMENTE, DO COLÉGIO 

ESTADUAL ROCHA POMBO, NO BAIRRO CAPELA VELHA, E MANIFESTOU PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS DOS VEREADORES E DAS DEMAIS AUTORIDADES DO MUNICÍPIO. 

PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES OS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA, BEN HUR 

DE OLIVEIRA E PASTOR CASTILHOS. NA SEQUÊNCIA, DEPOIS DE CONSTATADO O 

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE 

DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. NA SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA 

DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. EM SEGUIDA, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: 

PROJETO DE LEI Nº 2566/2023, DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS 

DE RESOLUÇÃO Nº 02/2023 E Nº 03/2023, AMBOS DE AUTORIA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA; PROJETO DE LEI Nº 109/2023, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; 

PROJETO DE LEI Nº 73/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

PROJETO DE LEI Nº 76/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

PROJETO DE LEI Nº 86/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

PROJETOS DE LEI Nº 94/2023, Nº 95/2023, Nº 96/2023, Nº 97/2023, Nº 112/2023 E Nº 

113/2023, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI 

Nº 98/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETOS DE LEI Nº 
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99/2023 E Nº 100/2023, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

REQUERIMENTOS Nº 19/2023 E Nº 20/2023, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 34/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 334/2023, Nº 335/2023, Nº 336/2023 E Nº 

338/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 

370/2023,  Nº 371/2023, Nº 372/2023, Nº 410/2023, Nº 411/2023, Nº 412/2023, Nº 

413/2023, Nº 414/2023, Nº 415/2023, Nº 416/2023, Nº 418/2023 E Nº 419/2023, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 405/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 406/2023, Nº 407/2023 E Nº 409/2023, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 440/2023, 

Nº 441/2023 E Nº 442/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; 

INDICAÇÕES Nº 450/2023, Nº 451/2023, Nº 452/2023, Nº 453/2023, Nº 454/2023 E Nº 

455/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÃO Nº 

470/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÕES Nº 471/2023, 

Nº 472/2023, Nº 473/2023, Nº 474/2023 E Nº 475/2023, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 476/2023, Nº 477/2023, Nº 

478/2023, Nº 479/2023, Nº 480/2023, Nº 481/2023, Nº 482/2023, Nº 483/2023 E Nº 

484/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÃO Nº 

485/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; E EMENDA MODIFICATIVA 

AO PROJETO DE LEI Nº 141/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. 

NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR IRINEU CANTADOR, 

ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS 

FEZ USO DA PALAVRA, INICIALMENTE, O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE 

FALOU SOBRE O TEMA TRATADO PELO JORNALISTA ALEX FURTADO, ANTES DA 

SESSÃO, SOBRE VIOLÊNCIA NAS ESCOLAS ESTADUAIS NO MUNICÍPIO, E QUE 

OBSERVA DESDE O TEMPO EM QUE CHEGOU EM ARAUCÁRIA, COMO DIRETOR, DE 

QUE HÁ UMA GRANDE FALTA DE ESTRUTURA NOS COLÉGIOS ESTADUAIS DE 

ARAUCÁRIA, ACABANDO POR SE TORNAREM DEPÓSITOS DE ALUNOS, 

CONSIDERANDO ESTE GRANDE PROBLEMA UMA FALTA DE PLANEJAMENTO JÁ POR 

MUITOS ANOS. COMENTOU SOBRE O PROJETO “ESCOLA SEGURA” QUE DEVERIA 

HAVER EM TODOS OS COLÉGIOS MAS QUE, INFELIZMENTE, ESTÁ SE ACABANDO, E 

DESTACOU QUE A PRESENÇA DE POLICIAIS AJUDA MUITO, PRINCIPALMENTE NAS 

SAÍDAS DAS AULAS, ASSIM COMO, INSPETORES REALMENTE PREPARADOS. O 

VEREADOR DESTACOU QUE HOJE A POLÍTICA DA EDUCAÇÃO NO ESTADO DO 

PARANÁ É A POLÍTICA DOS NÚMEROS, DE QUANTIDADE E NÃO DE QUALIDADE E, 
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COM ISSO, HOJE OS ALUNOS NÃO SE PREOCUPAM MAIS EM ESTUDAR PORQUE NO 

FINAL DO ANO TODOS SÃO APROVADOS FACILMENTE, POR MEIO DO PROGRAMA 

“SE LIGA”, E ESTA SITUAÇÃO TEM QUE SER VERIFICADA PELO MINISTÉRIO 

PÚBLICO, PORQUE OS ALUNOS PASSAM DE ANO, MAS REALMENTE NÃO 

APRENDEM NADA, FICANDO A QUALIDADE DO APRENDIZADO MUITO BAIXA, E 

DISSE QUE É UMA POLÍTICA EDUCACIONAL DE APARÊNCIA NO ESTADO E QUE 

ESSA PREOCUPAÇÃO TEM QUE SER COBRADA DOS DEPUTADOS, ASSIM COMO, 

FALOU DA FALTA DE CONCURSOS PÚBLICOS PARA CONTRATAÇÃO DE MAIS 

PROFESSORES, AO INVÉS DA CONTINUIDADE DA PRECARIEDADE DOS 

PROCESSOS SELETIVOS SIMPLIFICADOS. O VEREADOR FALOU TAMBÉM DA FALTA 

DE COLÉGIOS ESTADUAIS, TENDO SE OBSERVADO O ACÚMULO DE ALUNOS EM 

POUCAS ESCOLAS, GERANDO TODO TIPO DE PROBLEMA ADVINDO DESTA 

SITUAÇÃO DE FALTA DE INVESTIMENTOS E DE VISÃO, E DISSE QUE AS 

RECORRENTES BRIGAS DE ALUNOS NOS COLÉGIOS SÃO REFLEXOS DA FORMA 

COMO O ESTADO ESTÁ GERINDO A EDUCAÇÃO, ONDE SÃO GARANTIDOS APENAS 

DIREITOS AOS ALUNOS, SEM A POSSIBILIDADE DE SE COBRAR OS SEUS DEVERES. 

O VEREADOR PASTOR CASTILHOS RELATOU AGENDA CUMPRIDA JUNTO COM O 

DEPUTADO ESTADUAL PASTOR GILSON DE SOUZA NA AMEP - AGÊNCIA DE 

ASSUNTOS METROPOLITANOS DO PARANÁ, RESPONSÁVEL PELA IMPLEMENTAÇÃO 

DA POLÍTICA DE DESENVOLVIMENTO URBANO NO ESTADO, PARA SE OBTER MAIS 

INFORMAÇÕES SOBRE A MAIS IMPORTANTE OBRA QUE ESTÁ SENDO LANÇADA NO 

PARANÁ, QUE CONTEMPLARÁ NOSSO MUNICÍPIO, CHAMADA DE NOVO CONTORNO 

SUL DE CURITIBA, DANDO CONTINUIDADE À ATUAL PR-423, QUE VEM DE CAMPO 

LARGO, FAZENDO A LIGAÇÃO DA RODOVIA DO XISTO, EM ARAUCÁRIA, COM A BR-

116, NA FAZENDA RIO GRANDE, COM A INTENÇÃO DE TRANSFERIR, PELO MENOS, 

TRINTA POR CENTO DE TODO O MOVIMENTO QUE PASSA PELO CEASA NA BR-116, 

COM INVESTIMENTO DEMANDANDO UM VALOR APROXIMADO DE QUINHENTOS E 

CINQUENTA MILHÕES DE REAIS, DEMONSTRANDO A PREOCUPAÇÃO DO 

GOVERNADOR RATINHO JÚNIOR COM AS OBRAS DE NOSSO ESTADO. O VEREADOR 

FALOU SOBRE A EVENTALIDADE DE SE FAZER UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 

CONHECIMENTO DO IMPACTO QUE VAI REPRESENTAR PARA NOSSA CIDADE ESTA 

OBRA, CUJO PROJETO SE ENCONTRA NOVENTA E CINCO POR CENTO PRONTO, 

COM A LICITAÇÃO PREVISTA PARA O MÊS DE JULHO DESTE ANO E ENTREGA DA 

OBRA PREVISTA PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, SENDO ESTA UMA 

GRANDE ALEGRIA PARA OS MORADORES DE NOSSO MUNICÍPIO, QUE ESPERAM 
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POR ESTA OBRA COMO ESTÍMULO AO NOSSO DESENVOLVIMENTO E 

CRESCIMENTO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE AS 

COBRANÇAS QUE FEZ NAS ÚLTIMAS SESSÕES A ALGUNS SECRETÁRIOS 

MUNICIPAIS, FAZENDO SEU PAPEL DE FISCALIZADOR, SENDO O AGENTE PÚBLICO 

MAIS PRÓXIMO DA POPULAÇÃO, INDICANDO AO EXECUTIVO O QUE TEM QUE SER 

FEITO. DISSE QUE, INCLUSIVE, FORAM LEVANTADOS DIVERSOS PROBLEMAS 

CAUSADOS PELO CLIMA NO RECENTE PERÍODO DE CHUVAS, COM O AUMENTO NO 

CRESCIMENTO DO MATO EM DIVERSAS REGIÕES DA CIDADE, ASSIM COMO, 

AGRADECEU AS EXPLICAÇÕES RECEBIDAS SOBRE ESSES PROBLEMAS PARA 

PODER DAR UMA RESPOSTA PARA OS CIDADÃOS. O VEREADOR FALOU SOBRE A 

SITUAÇÃO DOS COLÉGIOS ESTADUAIS EM ARAUCÁRIA E DE SEUS DIRETORES, 

QUE TRABALHAM SEM APOIO DO RESPECTIVO NÚCLEO DE EDUCAÇÃO, POR ISSO, 

DEVE SER BUSCADO O APOIO DO GOVERNO DO ESTADO, QUE NÃO CONSTRÓI 

SALAS DE AULA EM ARAUCÁRIA, APENAS SE CONTINUA A TRABALHAR EM 

DUALIDADE NOS COLÉGIOS, E AGRADECEU À SECRETARIA MUNICIPAL DE 

URBANISMO PELO ATENDIMENTO AOS REPAROS NECESSÁRIOS NO ANTIGO CTI, 

QUE POSSIBILITARAM O FUNCIONAMENTO DO COLÉGIO ESTADUAL PROFESSORA 

CLEIDE LENI LOPES KURZAWA, DESTACANDO QUE QUEM ESTÁ INVESTINDO 

NAQUELA ESTRUTURA É O MUNICÍPIO, COM O APOIO DO PREFEITO E DO 

PRESIDENTE DA CÂMARA, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, E NA QUESTÃO DA 

SEGURANÇA, PARA ATENDER ÀS OCORRÊNCIAS E PROBLEMAS NOS COLÉGIOS 

ESTADUAIS DE ARAUCÁRIA, TEM SIDO PRESTADO APOIO PELO DIRETOR GERAL DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA, SENHOR JAIR JERRI DA SILVA. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, EM APARTE CONCEDIDO, COMENTOU SOBRE A MUDANÇA 

NO PORTE DA ESCOLA QUE, NO CASO DO COLÉGIO CLEIDE LENI, NÃO HÁ 

DIRETOR-AUXILIAR JÁ COM DOIS MESES DE FUNCIONAMENTO, QUANDO DEVERIA 

SER MODIFICADO AINDA NO INÍCIO DO ANO LETIVO PARA QUE HOUVESSE 

CONDIÇÕES DE SE FORMAR UMA EQUIPE SUFICIENTE PARA O NOVO PORTE DA 

ESCOLA, POR ISSO, CONSIDEROU ABSURDO QUE O PORTE DA ESCOLA TENHA 

SOFRIDO MUDANÇA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, 

NOVAMENTE AGRADECEU O APOIO DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL PARA QUE O 

NOVO COLÉGIO PUDESSE FUNCIONAR COM ESTRUTURA ADEQUADA. FALOU 

SOBRE O PROJETO DE LEI N° 191/2022, DE SUA AUTORIA, QUE DECLARA DE 

UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DE PAIS, MESTRES E FUNCIONÁRIOS DO 

COLÉGIO ESTADUAL PROFESSOR JOÃO NERLI DA CRUZ, QUE FICA NO JARDIM 
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TROPICAL, JUNTO À ESCOLA MUNICIPAL PAPA PAULO VI, SENDO ESTE TIPO DE 

PROJETO MUITO IMPORTANTE PARA AUXILIAR OS DIRETORES DAS ESCOLAS COM 

A POSSIBILIDADE DE OBTER RECURSOS PARA ENFRENTAR DIVERSAS SITUAÇÕES 

QUE APARECEM, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA SUA 

APROVAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

COMENTOU QUE OS PEDIDOS DOS VEREADORES SERÃO RESPONDIDOS, A PARTIR 

DE AGORA, PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO, ESPECIALMENTE EM 

RELAÇÃO AOS PEDIDOS DE OBRAS, MAS QUE CONSIDERA QUE CADA SECRETÁRIO 

TÊM O DEVER DE RESPONDER POR SUA PRÓPRIA PASTA E DAR UM RETORNO ÀS 

REIVINDICAÇÕES APRESENTADAS PELOS VEREADORES, POIS ESTES 

REPRESENTAM A POPULAÇÃO DE NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR RELATOU VISITA À SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PÚBLICAS, 

ONDE FOI ABORDADO O ASSUNTO DO DIRECIONAMENTO DOS PEDIDOS DE OBRAS 

FEITOS PELA COMUNIDADE, PARA AQUELA SECRETARIA, QUE É A SECRETARIA 

COMPETENTE PARA ATENDER AOS PEDIDOS REFERENTES A OBRAS. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER FALOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 88/2023, DE SUA AUTORIA, QUE 

TRATA DO RETORNO, EM ARAUCÁRIA, DA CORRIDA NA MODALIDADE DE 

ARRANCADA NA TERRA, CONHECIDA COMO ARRANCADÃO, ESPORTE AUTOMOTIVO 

QUE JÁ TEVE INTENSA PARTICIPAÇÃO DA POPULAÇÃO DE NOSSA CIDADE. O 

VEREADOR INFORMOU QUE O PROCON-ARAUCÁRIA ESTÁ ABERTO TAMBÉM AOS 

SÁBADOS, DAS OITO HORAS ATÉ O MEIO DIA, DURANTE TODO ESTE MÊS DO 

CONSUMIDOR, E TAMBÉM COMENTOU SOBRE A DIMINUIÇÃO DA TARIFA DO 

TRANSPORTE COLETIVO DO MUNICÍPIO, QUE BAIXOU PARA O VALOR DE UM REAL 

E VINTE E CINCO CENTAVOS, NA SEMANA PASSADA, DESTACANDO A IMPORTÂNCIA 

DA UNIÃO DO LEGISLATIVO COM O EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE FOSSE 

POSSÍVEL, OBSERVANDO QUE A CAPITAL, CURITIBA, FOI NA CONTRAMÃO, 

AUMENTANDO O VALOR DA REFERIDA TARIFA. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DESTACOU A PARTICIPAÇÃO DO LEGISLATIVO 

NAS DUAS DIMINUIÇÕES QUE HOUVE NO VALOR DA TARIFA DO TRANSPORTE 

COLETIVO EM ARAUCÁRIA, NO ANO PASSADO, ATRAVÉS DE RENÚNCIA DE RECEITA 

ORÇAMENTÁRIA FEITA PELA CÂMARA, PARA UM REAL E CINQUENTA CENTAVOS, 

ASSIM COMO AGORA, POR MEIO DE TRATATIVAS COM O PREFEITO, PARA UM REAL 

E VINTE E CINCO CENTAVOS, DESTACANDO, TAMBÉM, QUE COM ESSA 

PARTICIPAÇÃO DO LEGISLATIVO SERÁ VIABILIZADA A COMPRA DE MAIS SETE 

ÔNIBUS PARA O TRANSPORTE COLETIVO, AUMENTANDO O CONFORTO PARA OS 
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CIDADÃOS. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIOU PARA O MÊS DE AGOSTO PRÓXIMO 

MAIS UMA REDUÇÃO NO VALOR DA TARIFA DO TRANSPORTE COLETIVO DE 

ARAUCÁRIA, CHEGANDO AO VALOR DE UM REAL, SE TORNANDO O MUNICÍPIO COM 

A MENOR TARIFA COBRADA NO ESTADO E MESMO NO BRASIL, DEMONSTRANDO A 

EXCELÊNCIA DA ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO HISSAM PARA QUE O 

TRABALHADOR DE ARAUCÁRIA SEJA BENEFICIADO, OBSERVANDO QUE SÃO 

SESSENTA E SEIS MIL PESSOAS UTILIZAM O TRANSPORTE COLETIVO EM NOSSO 

MUNICÍPIO DIARIAMENTE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU QUE OS 

GABINETES DOS VEREADORES JÁ TERIAM RECEBIDO UM OFÍCIO DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS A RESPEITO DAS RESPOSTAS AOS PEDIDOS DOS 

VEREADORES, MAS QUE SEU GABINETE AINDA NÃO HAVIA RECEBIDO TAL 

COMUNICAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, APÓS 

CONFIRMAR COM A DIRETORIA GERAL DE QUE O REFERIDO COMUNICADO NÃO FOI 

RECEBIDO NA CÂMARA MUNICIPAL, DECIDIU CONVIDAR O SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE GOVERNO, SENHOR GENILDO PEREIRA CARVALHO, PARA QUE VENHA AO 

LEGISLATIVO ESCLARECER ESTA INFORMAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES 

INSCRITOS, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À 

ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DAS EMENDAS 

SUPRESSIVA, MODIFICATIVA E ADITIVA AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 

34/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. VOTADAS SEPARADAMENTE, AS 

EMENDAS FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR N° 34/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI COMPLEMENTAR Nº 26, DE 07 DE DEZEMBRO DE 

2020, QUE “APROVA O CÓDIGO DE OBRAS E DE EDIFICAÇÕES DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO, COM EMENDAS, POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2553/2023, 

DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 60.000,00 (SESSENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2559/2023, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE 
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EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 

4.000.000,00 (QUATRO MILHÕES DE REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI N° 64/2022, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VILSON 

CORDEIRO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, UM DOS 

AUTORES DO PROJETO, FALOU DAS MOTIVAÇÕES DE SUA APRESENTAÇÃO, QUE 

VISA AUMENTAR O REQUISITO DE VIDA ÚTIL DE DOZE PARA QUINZE ANOS DOS 

VEÍCULOS VANS QUE FAZEM O TRANSPORTE ESCOLAR NO MUNICÍPIO, PARA QUE, 

COM ISSO, SEJA VALORIZADO O TRABALHADOR QUE, NA PANDEMIA DOS ÚLTIMOS 

ANOS, ACABARAM PERDENDO MUITO COM A SITUAÇÃO, NA QUAL NÃO PODIAM 

UTILIZAR SEUS VEÍCULOS, ESTANDO, MUITOS DELES, EM ÓTIMO ESTADO DE 

CONSERVAÇÃO E APTOS PARA SEREM UTILIZADOS NESTE SERVIÇO, 

DEPENDENDO DA VISTORIA QUE É FEITA NOS MESMOS, POR ISSO, PEDIU O APOIO 

DOS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

CONSIDEROU DE GRANDE IMPORTÂNCIA O PROJETO EM FAVOR DAS PESSOAS 

QUE TEM OS VEÍCULOS PARA TRANSPORTE ESCOLAR, MAS QUE TIVERAM QUE 

PARALISAR SUAS ATIVIDADES DURANTE A PANDEMIA DE COVID-19, PASSANDO 

POR MUITAS DIFICULDADES, POR ISSO, DESTACOU E PARABENIZOU A 

SENSIBILIDADE DO PREFEITO HISSAM E DOS VEREADORES NA PROPOSTA DESTE 

PROJETO, DANDO UMA ATENÇÃO ESPECIAL A ESSAS PESSOAS NESTE MOMENTO 

DIFÍCIL. O VEREADOR APARECIDO RAMOS TAMBÉM PARABENIZOU OS AUTORES 

DO PROJETO, VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VILSON CORDEIRO, QUE 

AJUDARÁ OS PROFISSIONAIS QUE NÃO PUDERAM TRABALHAR NO PERÍODO DE 

PANDEMIA, TENDO AGORA UM VEÍCULO BOM PARA O TRABALHO, MAS QUE NÃO 

PODE SER UTILIZADO DEVIDO AO TEMPO DE VIDA ÚTIL PREVISTO LEGALMENTE 

ESTAR ESGOTADO, MANIFESTANDO SEU APOIO À APROVAÇÃO DO PROJETO. A 

EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 64/2022, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VILSON CORDEIRO. 

EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DO ART. 8º DA LEI MUNICIPAL Nº 1848/2008, QUE 

DISPÕE SOBRE A EXPLORAÇÃO DO TRANSPORTE ESCOLAR NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO, COM EMENDA, POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI N° 141/2022, DE AUTORIA DO 
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VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 141/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O 

EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR A REDE DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA DE 

ARAUCÁRIA”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE A ELABORAÇÃO DE 

MATÉRIAS RELATIVAS À ÁREA DA SAÚDE, E DISSE QUE ESPERA QUE O NOVO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE ACEITE AS OPINIÕES DESTA CASA, PORQUE 

QUANDO SÃO LEVADAS AS REIVINDICAÇÕES PELOS VEREADORES É PORQUE 

ESTAS FORAM OUVIDAS DA POPULAÇÃO, POR ISSO, PEDIU QUE O NOVO 

SECRETÁRIO CRIASSE OPÇÕES DE NÚMEROS MAIORES DE CONSULTAS NOS 

POSTOS DE SAÚDE QUE OCORREREM MAIOR DEMANDA, PARA QUE SEJAM 

DESAFOGADOS OS PRONTOS ATENDIMENTOS. O PROJETO FOI APROVADO, COM 

EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 243/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. EMENTA: “DISPÕE SOBRE POLÍTICA MUNICIPAL DE 

INCENTIVO À LEITURA E LITERATURA E ESTABELECE SUAS DIRETRIZES”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 250/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA BANDA DA 

GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 264/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DO ART. 1º DA LEI 4.029/2022 

DE 04 DE NOVEMBRO DE 2022, QUE DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS, ALUNOS E FUNCIONÁRIOS (APAF) DO CENTRO ESTADUAL 

DE EDUCAÇÃO BÁSICA PARA JOVENS E ADULTOS (CEEBJA)”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 266/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. 

EMENTA: “RECONHECE A SURDEZ UNILATERAL COMO DEFICIÊNCIA AUDITIVA NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM 

PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA 

CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 2532/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 
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EMENTA: “DISPÕE SOBRE AS FORMAS DE CUMPRIMENTO DA JORNADA DE 

TRABALHO E O BANCO DE HORAS PARA OS CARGOS DE GUARDA MUNICIPAL, 

AGENTE DE SEGURANÇA E AGENTE MUNICIPAL DE TRÂNSITO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI 

N° 85/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 85/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI. EMENTA: “INSTITUI A OBRIGATORIEDADE DA REALIZAÇÃO DO CIRCUITO 

DE CORRIDA DE RUA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

FALOU SOBRE O OBJETIVO DO PROJETO, QUE É TRAZER MAIS INCENTIVOS PARA A 

PRÁTICA DE ESPORTES EM NOSSA CIDADE, FAVORECENDO A SAÚDE DA 

POPULAÇÃO, E INSTITUÍDO NA FORMA DE LEI PARA QUE SEJA REALIZADO TODOS 

OS ANOS EM ARAUCÁRIA, COM A REALIZAÇÃO OBRIGATÓRIA DE, NO MÍNIMO, 

QUATRO CORRIDAS DE RUA AO ANO, SEMPRE COM INSCRIÇÕES GRATUITAS, 

PEDINDO O APOIO DOS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS PARABENIZOU O VEREADOR FÁBIO PAVONI PELA AUTORIA DO 

PROJETO, QUE SERÁ UM GRANDE INCENTIVO PARA A PROMOÇÃO DA SAÚDE DAS 

PESSOAS DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM 

PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO QUE, ALÉM DE FAVORECER O ESTÍMULO DA 

PRÁTICA DE ESPORTE, É UMA FORMA DE DIVULGAR O NOSSO MUNICÍPIO, COM A 

ATRAÇÃO DE ATLETAS DE OUTRAS CIDADES, TRAZENDO O DESTAQUE PARA A 

NECESSIDADE DE MAIORES INVESTIMENTOS NO ESPORTE EM ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS TAMBÉM PARABENIZOU A INICIATIVA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI, QUE É UM PRATICANTE DESSE ESPORTE, E COMENTOU 

SOBRE O AUMENTO QUE SE PERCEBE NO NÚMERO DE PESSOAS PRATICANDO O 

ESPORTE DE CORRIDA DE RUA EM ARAUCÁRIA, E ISSO É REFLEXO TAMBÉM DOS 

INVESTIMENTOS FEITOS PELA ADMINISTRAÇÃO, COMO NA ESTRUTURA 

DISPONÍVEL NO PARQUE CACHOEIRA, FAVORECENDO A PROCURA DA PRÁTICA 

ESPORTIVA PELA POPULAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA, PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 185/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. 

EMENTA: “PROÍBE A INSTALAÇÃO E A ADEQUAÇÃO DE BANHEIROS, VESTIÁRIOS E 

ASSEMELHADOS NA MODALIDADE UNISSEX, NOS ESPAÇOS PÚBLICOS, 
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ESTABELECIMENTOS PRIVADOS E DEMAIS AMBIENTES DE TRABALHO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 191/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DECLARA DE UTILIDADE 

PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DE PAIS, MESTRES E FUNCIONÁRIOS (APMF) DO COLÉGIO 

ESTADUAL PROFESSOR JOÃO NERLI DA CRUZ, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 257/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS. EMENTA: “AUTORIZA O EXECUTIVO A COLOCAR CINZEIRO OU 

RECIPIENTE SIMILAR NA ENTRADA DOS ESTABELECIMENTOS QUE POSSUEM 

AMBIENTES DE USO COLETIVO, PÚBLICOS OU PRIVADOS, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 262/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “INSTITUI A SEMANA DA 

CIDADANIA NAS ESCOLAS MUNICIPAIS DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER FALOU SOBRE A FINALIDADE DO PROJETO, QUE É A DE TRABALHAR 

DESDE OS ANOS INICIAIS DE ENSINO A QUESTÃO DA CIDADANIA, DESTACANDO 

QUE TODOS SOMOS CIDADÃOS, MAS NEM SEMPRE A CIDADANIA É CUMPRIDA DE 

FORMA ADEQUADA, COMO SE VERIFICA POR MEIO DOS RELATOS APRESENTADOS 

PELO JORNALISTA ALEX FURTADO NESTA SESSÃO, A  RESPEITO DOS CASOS DE 

VIOLÊNCIA NAS ESCOLAS ESTADUAIS EM ARAUCÁRIA, POR ISSO, A IMPORTÂNCIA 

DE SE TRABALHAR A FORMAÇÃO DE VALORES NAS CRIANÇAS EM TODOS OS 

ASPECTOS, EVITANDO PROBLEMAS MAIS GRAVES NO FUTURO, COMO 

VIVENCIAMOS HOJE, FORMANDO CIDADÃOS CONSCIENTES PARA UMA SOCIEDADE 

MELHOR. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SEPARADAMENTE DAS EMENDAS 

SUPRESSIVA E MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI N° 281/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

281/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE DISPONIBILIZAÇÃO DE ACESSO GRATUITO À 

REDE DE COMUNICAÇÃO DE DADOS VIA INTERNET SEM FIO (WI-FI) AOS 

CONSUMIDORES QUE DESEJAREM EFETUAR PAGAMENTO VIA PIX, POR PARTE DAS 
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EMPRESAS DO RAMO DE COMÉRCIO E DE SERVIÇOS ESTABELECIDAS NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS PEDIU O APOIO DOS 

VEREADORES PARA A APROVAÇÃO DO PROJETO DE SUA AUTORIA, QUE VISA 

FACILITAR O PAGAMENTO PELOS CONSUMIDORES QUE PAGAM SUAS CONTAS POR 

MEIO DO SISTEMA PIX, MAS QUE NEM SEMPRE DISPÕEM DE INTERNET EM SEUS 

CELULARES. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDAS, POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 285/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. 

EMENTA: “INSTITUI O PROGRAMA DE PREVENÇÃO AO ABANDONO E À EVASÃO 

ESCOLAR NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA/PR”. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

FALOU SOBRE O MOMENTO EM QUE SE VERIFICAM DIVERSOS CASOS DE 

VIOLÊNCIA NAS ESCOLAS, CAUSA DE GRANDE PREOCUPAÇÃO PARA TODA A 

SOCIEDADE, PODER PÚBLICO E AUTORIDADES, CONFORME DENÚNCIAS FEITAS 

PELO JORNALISTA ALEX FURTADO ANTES DO INÍCIO DESTA SESSÃO, 

DESTACANDO O MAL QUE A PRÁTICA DO BULLYING CAUSA EM TODA A 

COMUNIDADE ESCOLAR. O VEREADOR APARECIDO RAMOS, EM APARTE 

CONCEDIDO, FEZ UM APELO A TODOS OS ALUNOS DE NOSSA CIDADE, ASSIM 

COMO, PARA OS PAIS, DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DO DIÁLOGO E A 

ORIENTAÇÃO NA PRÓPRIA FAMÍLIA DO ALUNO COMO PREVENÇÃO DESTE TIPO DE 

VIOLÊNCIA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR, RETOMANDO A PALAVRA, FALOU 

SOBRE A DISPOSIÇÃO DOS LÍDERES RELIGIOSOS EM LEVAR ORIENTAÇÕES NAS 

ESCOLAS, COM BONS PRINCÍPIOS PARA OS ALUNOS, PORQUE SÃO DIFICULDADES 

QUE DEVEM SER ENFRENTADAS DESDE AGORA, E É UM DOS PAPÉIS DO 

LEGISLATIVO APRESENTAR PROPOSTAS PARA A MELHORIA NESTA SITUAÇÃO DE 

EXTREMA IMPORTÂNCIA PARA NOSSA SOCIEDADE, ASSIM COMO, COMENTOU 

SOBRE A VIABILIDADE DE SE MOBILIZAR A GUARDA MUNICIPAL NOS HORÁRIOS DE 

SAÍDA DAS ESCOLAS PARA SALVAGUARDAR A SEGURANÇA DAS CRIANÇAS E 

JOVENS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE 

ESTE PROJETO VEM AO ENCONTRO DA PREVENÇÃO DA SITUAÇÃO RELATADA 

PELO JORNALISTA ALEX FURTADO, ASSIM COMO, PELAS SITUAÇÕES 

COMENTADAS PELOS VEREADORES, PARABENIZANDO O AUTOR PELA INICIATIVA, 

E DISSE QUE TEM CERTEZA DA APROVAÇÃO DO PROJETO POR TODOS OS 

VEREADORES, E QUE AS SOLUÇÕES DEVEM SER COBRADAS DAS PESSOAS 

RESPONSÁVEIS PARA PREVENIR AS OCORRÊNCIAS DE VIOLÊNCIA NAS ESCOLAS 

DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU O AUTOR DO 
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PROJETO, VEREADOR IRINEU CANTADOR, PELA APRESENTAÇÃO DA MATÉRIA, E 

COMENTOU QUE, EM SUA EXPERIÊNCIA DE ACOMPANHAMENTO EVANGÉLICO DE 

MUITAS FAMÍLIAS, VERIFICA QUE MUITOS PAIS QUEREM APENAS TERCEIRIZAR A 

EDUCAÇÃO DE SEUS FILHOS, ATRIBUINDO A CULPA DAS ATITUDES DOS ALUNOS 

AOS PROFESSORES E À ESCOLA, POR ISSO, É IMPORTANTE QUE A SOCIEDADE 

ENTENDA QUE NÃO SE PODE DEIXAR TUDO COMO OBRIGAÇÃO DO PODER 

PÚBLICO, POIS DEVE TAMBÉM HAVER A CORREÇÃO EM CASA, QUANDO ESTA FOR 

NECESSÁRIA, FEITA PELOS PAIS, QUE TAMBÉM DEVERIAM RECEBER AJUDA, 

SENDO ORIENTADOS PARA ENFRENTAR A RAPIDEZ DESSES TEMPOS MODERNOS. 

O VEREADOR APARECIDO RAMOS, EM APARTE CONCEDIDO, COMENTOU SOBRE 

TESTEMUNHAR EM FRENTE AOS COLÉGIOS OS ALUNOS PROVOCANDO-SE PARA 

BRIGAREM, ENQUANTO OUTROS INCENTIVANDO OS EMBATES, AO INVÉS DE 

ESTUDAREM, DESTACANDO QUE SÃO ADOLESCENTE JÁ COM QUINZE A 

DEZESSETE ANOS DE IDADE, QUE JÁ DEVERIAM SER RESPONSÁVEIS PELO QUE 

ESTÃO FAZENDO. O VEREADOR VAGNER CHEFER COMENTOU SOBRE AS IDADES 

DOS MENORES INFRATORES CAUSANDO PROBLEMAS NOS PRÓPRIOS MUNICIPAIS, 

COMO AS PICHAÇÕES. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA TAMBÉM PARABENIZOU O 

AUTOR DA PROPOSIÇÃO, VEREADOR IRINEU CANTADOR, PELA INICIATIVA, E 

COMENTOU SOBRE AS DIFICULDADES QUE OS PAIS ENFRENTAM PARA EDUCAR 

SEUS FILHOS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 265/2023, N° 266/2023 E 

N° 267/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES 

N° 301/2023, N° 302/2023, N° 303/2023, N° 374/2023, N° 375/2023, N° 376/2023, N° 

377/2023, N° 378/2023, N° 379/2023, N° 380/2023, N° 381/2023 E N° 382/2023, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES N° 322/2023, N° 

394/2023, N° 396/2023, N° 397/2023, N° 398/2023 E N° 404/2023, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 352/2023, N° 353/2023, N° 354/2023, 

N° 355/2023, N° 356/2023, N° 357/2023, N° 358/2023, N° 359/2023, N° 360/2023, N° 

361/2023, N° 362/2023, N° 363/2023, N° 364/2023, N° 365/2023 E N° 367/2023, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 384/2023 E N° 

408/2023, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES 

N° 385/2023, N° 387/2023, N° 399/2023, N° 400/2023, N° 401/2023, N° 402/2023 E N° 

403/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; E INDICAÇÕES 

N° 391/2023, N° 392/2023 E N° 393/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 
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CASTILHOS. O VEREADOR FÁBIO PAVONI COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 

322/2023, DE SUA AUTORIA, PELA QUAL SOLICITA A CRIAÇÃO DE UMA PISTA DE PÓ 

DE SAIBRO, QUE PODERÁ SER IMPLANTADA JUNTO À PISTA DE CORRIDA DO 

PARQUE CACHOEIRA, ATENDENDO A PEDIDOS DOS PRATICANTES DESSA 

ATIVIDADE. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

N° 30/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COMO PRESIDENTE 

DO LEGISLATIVO, DEVIDO A PROPOSIÇÃO, DE ACORDO COM LEI ORGÂNICA DO 

MUNICÍPIO, NECESSITAR DE MAIORIA ABSOLUTA PARA SER APROVADA, EM 

VOTAÇÃO NOMINAL. APÓS OS VEREADORES ANUNCIAREM SEUS VOTOS, O 

REQUERIMENTO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM BLOCO DOS SEGUINTES: REQUERIMENTO N° 18/2023 DE INICIATIVA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTOS N° 25/2023, N° 27/2023 E N° 

28/2023, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; E 

REQUERIMENTO N° 26/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. 

TODOS OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, E NÃO HAVENDO INSCRITOS 

PARA USO DO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, NEM MAIS NADA A TRATAR, O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.   


